

Solidarité intergénérationnelle par le logement (SIL) à Valenciennes

Du **15/06/2011** au

Comment palier aux problèmes de logements des étudiants et rompre l'isolement des seniors? avec le logement intergénérationnel!

L'université de Valenciennes s'est associée à la municipalité pour créer l'association SIL (Solidarité intergénérationnelle par le logement). Le principe : permettre aux personnes âgées de plus de 60 ans et autonomes d'héberger des étudiants moyennant une participation aux charges de 40€ et des petits services rendus (sortir les poubelles, faire les courses...). Pour Michel Blaise, chargé de mission à l'université "c'est à l'université qu'a germé l'idée : pour les étudiants, cela constitue une offre supplémentaire de logements".

Plus d'infos : <http://www.univ-valenciennes.fr/>

La Voix l'Etudiant.fr 15/06/11